

Karl Füpper  
caud. theol.

Birnfeld, Den 4. Jan. 1932.  
Grußwörter 31.

Darf nur weiter Ihre Professer!

Darf ich mir gestatten, Ihnen zuwied  
mit einem persönlichen Anliegen in Birnfeld aufzufa-  
hrtreten und um Ihr gütigstes Zuhör in gütiger Ent-  
gegenhaltung zu bitten.

Die, vorerst Ihre Professer, kannen mich  
mit Ihrem letzten Treffen in Birnfeld, wo ich als (freier)  
a. o.-Mitglied vom Seminar über die informatorische

Waffenträgerin läge bestimmt drohte, den ich aber  
nicht überzeugen kann und dankte, willkürlich die  
gründige meine Ratschläge dankte. Das ist nicht  
mir vorenthalten geblieben noch mir befeindet flüchtige  
Kinderkinder war, fahre Sie auf in Ihren ersten Raum  
Kunst im Klassenzimmer nicht annehmen. Es dem homo  
gewohnt. Der Zugang zu meinem kleinen Freien fühl  
ich nicht meine Kinder nicht offensichtlich oder leichtlich  
mein großes Interesse an weniger sofern drogen, "Leben"  
gewohnt. Ich darf Sie wissen an die Waffenträgerin  
der Ministranten Klingolf in dem gewohnt Kunstreiter,  
und um das eigh Anfänger-Klassenzimmer in Raum, das  
ich eigentlich nur einer zum Kunstreiter eingeladen

Kämpfen willen. - Nun geföhrt sie auf wieder Personen  
zu den Glücklichen, die in eingeschlossenem Zustand ein  
Fehlverstand des 1. Art. Grammatik bestanden haben und nun  
nur sie sich überzeugen kannen, ob jenseitlich nicht  
zu den Körperfällen geföhrt. Sie muss auf keinen  
Anspruch darauf, auf das nur verläßliche Prädikat - nicht  
gilt - in Pflicht, die sie nicht über den Altkaufmann gründet,  
sagen, ob ein als verdienstliches Glückfall, der sie nicht un-  
mehr fällt, in der obigen Pflicht nicht enthalten sei, sie nicht  
gegenüber vorstellen kannen, aber nur zu verstehen.  
Also sie ist beim Vollprüfungsbericht oder Körperfällen Pflicht  
gegeben bestimmt, und nur zu einem Brüder kommt, der  
zu antworten auf mich jetzt genauer als Einsicht, wie bestanden

zu werden. - Ich bin Lippischer im Brüderland bis 30. April  
und kann dann für sie sehr in ein Predigtseminar.  
Ich habe jetzt in Brüderland, aber besonders zu arbeiten,  
um mich nicht am Klerikalismus zu engstellen. Meine theologische  
Gedankenrichtung rückt mich mehr an Sie, mein geistliches  
Leben steht ganz in der Gegenwart, in modernem Leben,  
in der Frage der Bedeutung des Lebens vom Gott für uns  
Bewußtseinszustand christlicher, sozialestischer, und zivilistischer Art.  
Kundmachte. -

Würden Sie, reagieren Sie hoffentlich, mir ein  
"christliches Problem" zur theologischen Erforschung annehmen  
oder raten Sie mir ab? Welches ist nicht für Ihnen kein  
für die Arbeit in Frage, damit kann ich mich wiederum  
zur Grundlage gründen kann?

Dann ist die Aufklärung ganz Ihnen überlassen  
unverbindlich, grüßen Sie oft Ihr Dankbar ergebener  
Pietro Fritsch.